

35 Jahre Versorgungswerk im Handwerkskammerbezirk Potsdam e.V.

Am 07. August 1990 gründeten beherzte Handwerker unter Leitung des damaligen Präsidenten der Handwerkskammer Potsdam, Klaus Windeck, in berufsständischer Tradition dieses Versorgungswerk. Ziel war vom ersten Tag an, allen Handwerkern vom Lehrling bis zum Meister sowie deren Familienmitgliedern einen optimalen Zugang zu allen Versicherungsprodukten für kluge Vorsorge und finanziellem Schutz vor beruflichen Risiken mit sehr günstigen Konditionen zu ermöglichen. Als starker Partner wurde die INTER Lebensversicherung aG als Versorgungsträger gewählt.

Inzwischen hat sich das Leistungsangebot des Vereins deutlich weiterentwickelt. Heute bieten speziell zertifizierte Servicepartner der INTER komplette Lösungen für die Absicherung der Arbeitskraft, den Vermögensaufbau und den Schutz ihres Handwerksunternehmens an. Diese Leistungen werden ergänzt durch die aktive Unterstützung und Begleitung der Gesellenausbildung, von Meisterfeiern und der betrieblichen Förderung mit dem Wettbewerb „Ausbildungs-Ass“ gemeinsam mit den Handwerks- und Wirtschaftsunioren.

Ca. 400 Mitglieder nehmen am Vereinsleben teil und gestalten mit ihren Ideen das Vereinsangebot weiter. So wurden zum Beispiel im Jahr 2020 für über 10 TEUR zwei große Pagodenzelte zur Begleitung der Gartenfeste der Handwerkskammer in Caputh und für Veranstaltungen der Kreishandwerkerschaft (KH) Teltow/Fläming gestaltet und angeschafft.

Das kostenlose Leistungspaket für jedes Mitglied umfasst heute:

- ✓ Klärung des Rentenkontos
- ✓ Prüfung des Status in der Berufsgenossenschaft
- ✓ Analyse der Versorgungssituation im Krankheitsfall
- ✓ Erfassung aller unternehmensspezifischen Haftungsrisiken
- ✓ Erstellung einer DIN-zertifizierten Versorgungsübersicht
- ✓ Hilfe im Schadenfall
- ✓ Existenzsicherung des Unternehmens

Auf der letzten Mitgliederversammlung im März dieses Jahres wurde die Geschäftsführung wieder verjüngt. Wir gratulieren dem gewählten Vorstand unter Leitung vom Jörg Peschke, mit Britta Grasenack, Sven Ehlert und zur Bestellung des neuen Geschäftsführers, Michael Azzaro.

Wir freuen uns auf weitere erfolgreiche Jahre, denn das Handwerk „*kann alles was kommt!*“.

